

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Silicon Sensor bleibt in schwierigen Zeiten auf Kurs

10.11.08

Der Silicon Sensor Konzern befindet sich 2008 in einem Übergangsjahr, in dem nicht das Wachstum selbst sondern die Schaffung der Voraussetzungen für weiteres Wachstum im Vordergrund steht. Es freut uns deshalb um so mehr, Ihnen berichten zu können, dass sich das operative Geschäft des Silicon Sensor Konzerns in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres 2008 trotz der anhaltenden Finanzkrise sowie der sich abschwächenden Weltwirtschaft besser entwickelt hat als dies zu Erwarten war. Planmäßig wurde die Produktion an unserem alten Standort in Berlin im September stillgelegt und mit dem Umzug in unser neues Werk begonnen. Durch den hohen Einsatz aller unserer Mitarbeiter konnte der Umzug bereits im Oktober abgeschlossen werden. Derzeit läuft die Wiederinbetriebnahme der aus dem alten Standort überführten Maschinen auf Hochtouren. Wir rechnen fest damit, dass es uns gelingt, im November die Produktionsbereitschaft aller Anlagen herzustellen. Trotz dieser außergewöhnlichen zusätzlichen Belastung stieg der Umsatz in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres im Vergleich zum Vorjahreszeitraum auf 29,48 Mio. Euro (30.09.2007: 27,47 Mio. Euro), was einer prozentualen Steigerung von 7 % entspricht. Sowohl das EBITDA in Höhe von 2,03 Mio. Euro (30.09.07: 2,00 Mio. Euro) als auch das operative Ergebnis EBIT in Höhe von 1,29 Mio. Euro (30.09.07: 1,30 Mio. Euro) blieb im dritten Quartal dieses Geschäftsjahres gegenüber dem Vorjahreszeitraum nahezu unverändert und lag damit über unseren Erwartungen. Durch nichtoperative Steuereffekte in Höhe von rund 1 Mio. Euro wird der Vergleich der operativen Nettoergebnisse erschwert. Aufgrund dieser einmaligen Steuereffekte hat sich das Ergebnis nach Zinsen und Steuern in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 24 % von 3,90 Mio. Euro (30.09.2007) auf 2,98 Mio. Euro verringert. Der Gewinn je Aktie verringerte sich unter Berücksichtigung der gestiegenen Aktienzahl aufgrund der Kapitalerhöhung im Jahr 2007 um 0,32 Euro von 1,08 Euro (30.09.2007) auf 0,76 Euro (30.09.2008). Ohne die oben beschriebenen Steuereffekte hätte der Silicon Sensor Konzern im laufenden Geschäftsjahr nahezu das gleiche Ergebnis wie im Vorjahreszeitraum erzielt. Der Personalbestand stieg von 294 (30.09.2007) auf 330 Mitarbeiter (30.09.2008) an. Der Auftragsbestand im Konzern blieb mit 18,54 Mio. Euro (30.09.2008) gegenüber dem Niveau des Vorquartals (30.06.2008: 18,96 Mio. Euro) ebenfalls nahezu konstant.

Der vollständige Bericht zum Ende des 3. Quartals 2008 wird am 27.11.2008 veröffentlicht. Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurt Stock Exchange, Prime Standard
Security Identification Number 720190, ISIN DE0007201907

Silicon Sensor stays on course in difficult times

November 10, 2008

2008 is a transition year for the Silicon Sensor group with the accent not on expansion per se but on making new growth possible. It is then all the more gratifying to report that the group's operations during the first nine months of the 2008 business year went better than expected, despite the continuing financial crisis and a declining world economy. The old factory in Berlin closed down in September as planned, and staff and equipment started moving to a new plant. Due to the great commitment of the workforce, the move was completed in October and equipment is now being restarted. We confidently expect to get all systems ready for production in November. Despite these extra delays, sales in the first nine months of the business year reached €29.48m (Sept. 30, 2007: €27.47m), a rise of 7 %.

Both EBITDA €2.03m compared with €2.00 on Sept. 30, 2007 and the operative result EBIT of €1.29m (Sept. 30, 2007: €1.30m) remained almost unchanged compared with last year and thus were above expectations. Non-operative tax effects of about €1m make it difficult to compare operative net results. These one-off effects reduced the result after interest and taxes by 24 %, from €3.90m (Sept. 30, 2007) to €2.98m.

Due to the larger number of shares following the capital increase in 2007, earnings per share went down by €0.32, from €1.08 (Sept. 30, 2007) to €0.76 (Sept. 30, 2008). Without the tax effects described above, the Silicon Sensor group would have obtained almost the same result for the current business year as it did last year. Staff rose from 294 (Sept. 30, 2007) to 330 (Sept. 30, 2008). Orders on hand for the group amounted to €18.54m (Sept. 30, 2008) and remained almost constant compared with last quarter (Jun. 30, 2008: €18.96m).

The complete annual report will be published November 27, 2008.

For more information please visit our webpage at: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Board of Directors